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Bericht des Bgm seit dem 01.12.2022

◦ 02.12.Alarmübung der Feuerwehr in den drei Gemeinden, geübt wurde ein 
großflächiger Stromausfall.

◦ 03.12 Adventskaffee der Senioren , Gerd, Otto, Bärbel und Anke haben es 
wieder TOP ausgerichtet.

◦ 03.12 weihnachtliches Hoffest bei Familie Schnack, sehr gute Beteiligung.
◦ 05.12 treffen in Laboe zum Sachstand Schwimmhalle
◦ 06.12 Nikolaus Geschenke verteilen von der Feuerwehr in den drei 

Gemeinden.
◦ 06.12 Finanzausschusssitzung, Themen unter anderem Haushalt, Brücken, 

etc. Ich konnte nicht anwesend sein.
◦ 08.12. Gemeinderatssitzung, Themen unter anderem , ZVO Sachstand, 

Bauernhofkindergarten , etc.
◦ 09.12 treffen mit Bgm und anderen Vertretern aus Wendtorf bei unseren 

gemeinsamen Brücken , Sachstand und weiterer Werdegang, für uns sind 
Otto und ich dabei.

◦ 14.12 neue Zeitschaltuhr für ca. 160 € bei Firma Lehmann bestellt, diese 
benötigen wir damit wir wie laut Beschluss die Laternen steuern können. 
Luise Frahm hat sich bereit erklärt alle Laternen mit einer rot-weißen 
Banderole zu bekleben.

◦ 15.12 Sitzung ZVO in Ratekau, Grundsatzabstimmung über den Beitritt 
Regenwasserentsorgung Gemeinde Barsbek, Gerd hat uns da vertreten, leider 
waren 10 Mitglieder zu wenig anwesend und abzustimmen. Wir müssen nun 
sehen wie es weitergeht, zu einem späteren Zeitpunkt ? Eventuell garnicht ? 

◦ 15.12. treffen mit Firma To Huus im DGH wegen Stoffauswahl . Hatte alle 
Mitglieder informiert.

◦ 18.12 Feuerwehreinsatz in Schönberg , leider mit einer toten Person, 
Kameraden im Einsatz werden wenn gewünscht betreut.

◦ 28.12. Spielplatzbegehung mit Gerd, wir haben den TÜV Bericht bekommen, 
dort ist soweit alles gut bis sehr gut, nur müssen wir drei Sachen besprechen 
und abstellen.

◦ 29.12. seit über einer Woche ist die Zeitschaltuhr für die Laternen aktiv, an 
mich ist bislang kein Bürger im bösen wie auch im schlechten rangetreten, 
habe über Umwege von 2 Beschwerden gehört, wir warten mal ab aber es ist 
wirklich ungewohnt dunkel im Ort .

◦ 31.12 Sylvester, keine besonderen Vorkomnisse in Barsbek :-)
◦ 2.1.23 Schornsteinbrand in Barsbek, zum Glück kein großer Schaden und 

oder Verletzte.
◦ 3.1.23 Rechnung Winterdienst , bisher, 1710,64€ 
◦ 4.1.23 Rechnung neue Zeitschaltuhr inklusive Einbau für die Straßenlaternen, 

wie beschlossen auf der Gv. 343,15€
◦ 08.01 erste Sitzung der Schweinegilde im DGH, war eine gute Sitzung .-)
◦ 09.01  Tourismusverbandsitzung im DGH, verschiedene Themen, Fahradtour 

etc.
◦ 12.01 treffen llur in Heikendorf.
◦ 16.01 Sitzung Hauptausschuss Schule, Themen Neubau etc.
◦ 17.01 UWB Treffen , besprechen Flyer für die Wahl .
◦ 18.01 Schulverbandssitzung, Themen aktueller Stand Neubau, etc.
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◦ 19.01 Schweinegildeball, zum ersten mal im DGH, ein tolles Fest darauf 
kann man aufbauen, 82 Anmeldungen

◦ 23.01 Firma Deco Träume bringt die neuen Gardinen im DGH an,wie laut 
Gemeindebschluss, wir lassen neue anbringen weil die alten unter anderem 
nicht flammen hemmend sind.

◦ 23.01 ich habe Firma Tischlerei Hein beauftragt den Notausgang im DGH 
wieder gangbar zu machen, Klinke und das öffnen war teilweise sehr 
schwergängig, für ein Notausgang aus meiner Sicht unzumutbar.

◦ 25.01Sitzung der Kulturausschüsse Krokau, Wisch und Barsbek, Themen 
unter anderem Fahrten und Veranstaltungen

◦ 29.01 Neujahrsempfang im DGH, eine runde Veranstaltung, sehr gelungen, 
Teilnehmer ca. 110 plus Kinder 

◦ 30.01 Hauptausschusssitzung, Themen unter anderem Sachstand
◦ 08.02 erstes Treffen Strohfigur, wer , wann , was 
◦ 09.02 Amtausschusssitzung, Themen unter anderem Haushalt.
◦ 13.02 arbeiten am Dach Dgh haben begonnen.
◦ 16.02 treffen im Amt mit ZVO und Bendfeld, Themen Regenwasserabgabe.
◦ 18.02 Feuerwehrversammlung im Dgh Barsbek, Wahlen Ehrungen etc.
◦ 21.02 Sitzung Zweckverband am Sandberg , Gerd hatte mich vertreten , ich 

war krank.
◦ 25.02 persönliches Treffen mit unserer neuen Kornkönigin, Anna .

◦ 04.03 erstes arbeiten der Strohfigurbauer.
◦ 07.03 treffen Zweckverband am Sandberg , Mietangelegenheiten etc.
◦ 07.03 Feuerwehreinsatz in Barsbek, verschlossene Haustür :-)
◦ 07.03 treffen im DGH, Vorstellung für Interessierte für den neuen 

Kindergarten, viel Besuch :-)
◦ 08.03 treffen in Passade der gesammten Strohfigurbauern, jeweils 2 aus jeder 

Gemeinde, gutes und schlechtes wurde besprochen.
◦ 10.03 TSV Barsbek Versammlung, Ehrungen etc.
◦ 10.03 Schornsteinbrand in Barsbek, aufmerksame Nachbarn hatten es 

bemerkt, keine Verletzten oder Sachschäden.
◦ 11.03 saubere Gemeinde, 40 Teilnehmer , jung und alt , wurde nicht viel 

gefunden, gutes Wetter, tolle Aktion, tolle Erbsensuppe.
◦ 12.03 einige Beschädigungen am Turm auf dem Spielplatz, Gerd , Steffen 

und ich haben schnell instandgesetzt.
◦ 13.03 Blitzeranhänger wurde wieder am DGH aufgestellt, hoffe wieder auf 

den guten Effekt.
◦ 13.03 Dacharbeiten am DGH beendet, müssen noch Abnahme machen.
◦ 15.03 treffen UWB, unter anderem Flyer besprechen.
◦
◦
◦
◦
◦


